## Ramón Peña Blanco fue reelegido presidente del club Ría Ferrol

Ferrol (Redacción). En una reunión celebrada días pasados, fue elegida la nueva junta directiva del club de atletismo Ría Ferrol, que dirigirá la sociedad durante los próximos cuatro años. Para el cargo de presidente fue elegido Ramón Peña Blanco, que ya ocupaba este mismo puesto y lo acompañarán en la gestión Fernando Marta Acevedo, como vicepresidente; Jesús Manuel Vázquez Casteleiro, secretario; Jesús Faustino Bruis Mora, tesorero; José Ramón Espiñeira Valls, secretario técnico; Francisco José Rodríguez Vara, delegado; Juan José Area Méndez, subdelegado y como vocales resultaron elegidos Ramón Irazu Rivei-

ra, José Manuel Castro Sánchez y Alfonso Castro Villar. Queda todavía pendiente de designación el representante de los atletas,

## Objetivos

Entre los objetivos que se marca la nueva directiva, figura la potenciación de la escuela de atletismo, que integran jóvenes a partir de ocho años; mayor dotación de material de entrenamiento; participación en las máximas competiciones, tanto a nivel gallego como estatal; conseguir un patrocinador para el club; llegar a la cifra de trescientos socios y realizar las gestiones necesarias para conseguir que la ciudad cuente con un gran premio de atletismo.